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ATA Nº 102 DO CONSELHO MUNICIPAL DO IDOSO 

 

Aos trinta dias do mês de maio de dois mil e vinte e três às 09:00h (nove horas), aconteceu uma 

reunião extraordinária do Conselho Municipal dos Direitos da Pessoa Idosa CMPDI, na Sala de 

Reuniões da Secretaria do Desenvolvimento Social, situada na Rua Ernane Cotrin, nº 167, centro, 

Capivari de Baixo/SC, onde estiveram presentes os seguintes representantes a Sra. Gisele 

Nascimento Costa Constantino (Representante da SANC); Pe. José Eduardo Bittencourt 

(Representante do Credo Religioso); Sra. Dafna Corrêa Rodrigues (Representante da Associação 

Jorge Lacerda); Sra. Iracema Medeiros (Representante do Grupo Unidos da Terceira Idade); Deisi 

Cristina dos Santos (Representante da Secretaria de Saúde); Felipe Pessoa Martins (Representante 

da Secretaria de Infraestrutura); ainda estavam presentes a Sra. Tayse Alves Brasilício Felippe 

(Secretária Municipal de Desenvolvimento Social) e a Sra. Saray Battistella (Secretária Adjunta da 

Secretaria de Desenvolvimento Social); Eu Rosália Liberato (Secretária executiva) deste Conselho, 

solicitei a Sra. Gisele Nascimento Costa Constantino que assumisse a Reunião como Vice-Presidente, 

tendo em vista que a Presidente Sra. Alessandra Francione Silva, pediu para se desligar do Conselho 

por motivos pessoais. A Sra. Gisele N. C. Constantino, acatou com muita responsabilidade e deu início 

a Reunião, passando a palavra para a Sra. Tayse que apresentou a Sra. Saray Battistella informando 

que a mesma substituiria a Sra. Alessandra no cargo na Secretaria de Assistência Social como 

Secretária Adjunta, cargo este que pertencia a Sra. Alessandra, e aproveitando a oportunidade tendo 

em vista a saída da Sra. Alessandra V. Francione Silva como membro desse Conselho ainda informou 

que a mesma já foi indicada para participar como representante da Secretaria de Desenvolvimento 

Social no Conselho Municipal dos Direitos da Pessoa Idosa, em seguida passou a palavra para a Sra. 

Saray que fez sua apresentação e disse que veio pra acrescentar e ajudar no que fosse necessário 

para o bom andamento do Conselho, se prontificando para ajudar em tudo que for necessário. Feitas 

as apresentações a Vice-presidente. O Padre José Eduardo Bittencourt se manifestou dizendo que 

tantas mudanças prejudicam o Conselho, que sempre que sai alguém e entra outra pessoa no lugar 

´´e uma luta, pois é preciso recomeçar toda a ordem novamente do Conselho, novas eleições, novas 

escolhas de presidente e consequentemente isso atrapalha e atrasa o bom andamento do Conselho, e 

ainda elogiou a Sra. Alessandra dizendo que com a vinda da mesma o Conselho deu muitas viravoltas 

e andou como a muito não se tinha sucesso. A Sra. Dafna diz que o impacto de começar e recomeçar 

que o Conselho sofre  pela mudança da política. Em seguida passou a palavra para a Sra. Dafna que 

queria se manifestar a respeito do Parecer nº 001 referente a inscrição da AJL – no Conselho do Idoso 

que seria o primeiro assunto da pauta, tendo em vista que a AJL apresentou um projeto em dezembro 

de 2022 e o a entidade recebeu o valor referente ao projeto  sem ter a devida inscrição no CMDPI – a 

mesma explicou que a documentação foi enviada no ano de 2020, mais que porém deve ter sido 

extraviada uma vez que quando da apresentação do projeto Saúde na área dos Olhos, ela informou 

que não tinha conhecimento que não estava inscrito, ela informou ainda que na época a Sra. Rosália 

Secretária deste Conselho estava afastada por motivo de saúde e ninguém tem conhecimento de 

quem recebeu a documentação, na época houve a Pandemia da COVID 19 e todas as reuniões foram 
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feitas on line, dificultando assim o acesso aos conselheiros. Nesse momento Alessandra Pascoalli do 

Controle Interno da Prefeitura Municipal entrou na reunião e se manifestou, informando que o melhor a 

fazer é regulamentar, tendo em vista que a documentação foi apresentada na reunião de avaliação de 

normas e documentos do CMDPI e foi aprovada o que não poderia deixar de ser já que a entidade já 

participa a muitos anos desse conselho e que nada impede que seja regulamentada a partir do 

momento que for aprovado o parecer pelo conselho. E todos aprovaram sem restrição o Parecer 

favorável a inscrição da AJL – Associação Jorge Lacerda no Conselho Municipal dos Direitos da 

Pessoa Idosa. Em seguida apresentou-se o Parecer nº 03/2023 referente a inscrição da APAE  - 

Associação de Pais e Amigos dos Excepcionais no Conselho, tendo lido o parecer e por estar toda a 

documentação apresentada, uma vez que passou também pela Comissão de Seleção de Normas e 

Documentos do Conselho e tendo faltado alguns documentos, porém foi comunicado a entidade e a 

mesma apresentou o restante da documentação o qual foi encinhado a Sra. Rosália (Secretária) e a 

mesma apresentou nessa reunião, a Sra. Dafna Conferiu e atestou para todos que a documentação 

agora se encontra completa, todos aprovaram sem restrição a inscrição da referida entidade no 

CMDPI. Quanto a última Pauta que seria a deliberação do Parecer nº 004/2023 referente ao Plano de 

Ação e Aplicação do CMDPI, a Sra. Dafna sugeriu deixar para a próxima reunião ordinária, a mesma 

sendo relatora do Conselho e gostaria de apresentar o Plano, porém por motivos de outro 

compromisso agendado no momento, pediu para que fosse adiado, todos concordaram. E, nada a 

mais havendo a tratar-se tendo tudo  sido esclarecido, foi encerrada a reunião as 11:30h (onze horas  

e trinta). E, para constar eu, Rosália Liberato (Secretária deste conselho), lavrei a presente ata que 

após lida e aprovada será subscrita pelos membros presentes. 


